

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez y José Luis Martínez González, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre retrasos en los trenes de Feve de la línea Cartagena-Los Nietos.**

Congreso de los Diputados, a 26 de julio de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Más de un centenar de viajeros de los trenes de Feve sufrieron retrasos de alrededor de media hora cuando regresaban de Los Nietos, el pasado viernes y domingo por la tarde, según informaron algunos afectados. El fallo es imputable a la línea y no a los trenes, que fueron renovados hace apenas seis años. Las últimas protestas ciudadanas respecto a la línea tuvieron lugar el 14 de junio y fueron debidas a unas supuestas lagunas en el mantenimiento de la vías y a la falta de respuesta de la delegación de Feve en Cartagena y de Adif (que ayer tampoco facilitó información). Una plataforma vecinal de Los Mateos denunció públicamente la suciedad imperante en el pasillo ferroviario y los riesgos en el paso peatonal que comunica el barrio con el Sector Estación.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Es conocedor el Gobierno de la falta de mantenimiento de la línea Cartagena-Los Nietos?
2. ¿Cuántas averías ha tenido la línea Cartagena-Los Nietos, cada mes, desde el año 2012 hasta la fecha de redacción de esta pregunta?
3. ¿Cuántos retrasos de más de 15 minutos ha tenido la línea Cartagena-Los Nietos, cada mes, desde el año 2012 hasta la fecha de redacción de esta pregunta?
4. ¿Qué medidas piensa implementar el Gobierno para evitar que, en la medida de lo posible, situaciones tales como fallos en el funcionamiento de la señalización ocurran en la línea Cartagena-Los Nietos?
5. ¿Qué planes de inversión, mejora y/o ampliación tiene el Gobierno para la línea Cartagena-Los Nietos?

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

José Luis Martínez González

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos